

Stuhl neben ihm nieder und betrachtete ihr Kind, das nun schwer atmete, mit banger Sorge. Dann ergriff sie sein Händchen und fragte den Mann: "Glaubst du nicht, daß es wieder gesund wird? Ach, der liebe Gott wird es mir doch nicht nehmen!"

Aber der alte Mann, der der Tod selbst war, nickte so sonderbar, daß es ebensogut ja als nein bedeuten konnte. Da schlug die Mutter die Augen nieder, und heiße Thränen rollten ihr über die Wangen herab, der Kopf wurde ihr schwer, denn sie hatte während dreier Tage und dreier Nächte kein Auge geschlossen, num schlief sie ein, aber nur für einen Augenblick, dann fuhr sie, vor Kälte bebend, wieder auf. "Bas ist das!" rief sie und sah sich nach allen Seiten um.